

EDUCACIÓN. SIGUE CONTROVERSIAS POR REFORMA A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

## Si estudiantes de la Unal no vuelven a clase cancelarán asignaturas



Moisés Wasserman dijo que la actitud a ultranza para impedir que presenten el proyecto es inconveniente para la universidad.

ARCHIVO

**BOGOTÁ** El rector de la Universidad Nacional (Unal), **Moisés Wasserman**, hizo un llamado a los 48 mil estudiantes que hacen parte de la comunidad académica para que regresen a clase al tiempo que continúan con las movilizaciones en contra de la reforma a la Ley 30.

El directivo afirmó que todavía se está a tiempo de salvar el semestre aunque cada vez se está más cerca del límite. De acuerdo con **Wasserman** la sede en Bogotá tendría un plazo máximo de dos semanas, mientras que la de Medellín sólo una.

“La mejor forma es protestar y a la vez trabajar y estudiar, la actitud a ultranza de tratar de impedir la presentación del proyecto de reforma es inconveniente para la universidad porque mientras la pública está paralizada, la privada avanza”, aseguró.

De acuerdo con **Wasserman** en esta situación los más perjudicados son los estudiantes y los casi 4 mil jóvenes que están aspirando a entrar a la Universidad por lo que hizo un llamado enfático a protestar y argumentar pero en medio del debate académico y aseguró que es un error retirar el proyecto del Congreso plantea escenarios que podrían en riesgo el debate y la discusión sobre la educación en el país.

**Wasserman** dijo que una opción es que suspendan todo tipo de conversaciones y el proyecto quede aprobado por mayorías ya que el Gobierno tiene suficiente respaldo en el legislativo. Lo cual califica de inconveniente.

“Si se retira el proyecto de ley el segundo escenario es que quedemos con la Ley 30 que es bastante peor de lo que se está proponiendo”, señaló.

Según **Wasserman** de continuar con la Ley 30 de 1992, la situación financiera de las universidades públicas sería muy grave y la única solución pendiente sería una negociación con el Gobierno. “Con lo que se está definido a través de la Ley 30, las universidades no solo no podemos crecer sino que también tendríamos problemas serios de funcionamiento el año entrante”, aseguró.

El directivo también denunció las amenazas de la guerrilla de las Farc contra cinco rectores de Universidades de Medellín entre los que está la vicerrectora de la Unal en esa ciudad. “Esto deteriora terriblemente cualquier tipo de discusión académica y cualquier posibilidad de interlocución ante el Congreso”, añadió.

MERY CÁRDEMAS COLLANTE  
mcardenas@arepublica.com.co

### 48.000 ESTUDIANTES

DE LA UNAL DEBERÍAN REGRESAR A LAS AULAS PARA SALVAR EL SEMESTRE